

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY S UMUR 24
TAHUN PRIMIPARA DI PMB TRI RAHAYU SETYANINGSIH
CANGKRINGAN YOGYAKARTA**

Feni Nurtika¹, Endah Puji Astuti²

RINGKASAN

Latar Belakang : Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Indonesia meningkat setiap tahunnya, yang disebabkan kurangnya asuhan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas maupun bayi baru lahir. Risiko tinggi dapat terjadi apabila tidak dipantau secara serius, kemungkinan akan terjadi komplikasi pada ibu dan bayi yang akan dilahirkan. Ibu hamil yang mengalami KEK dapat berdampak buruk pada ibu dan janin yang dikandungnya. Upaya untuk menurunkan masalah tersebut, bidan sebagai pemberi asuhan dalam menurunkan AKI dan AKB dapat dengan melaksanakan asuhan kebidanan berkesinambungan atau COC (*Continuity Of Care*) sehingga kondisi ibu dan bayi akan terpantau mulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

Tujuan : Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny. "S" umur 24 tahun primipara dari kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir di PMB Tri Rahayu Setyaningsih.

Metode : Metode penelitian deskriptif, jenis penelitian studi kasus

Hasil : Asuhan kehamilan dimulai dari UK 27 minggu 6 hari hingga UK 39 minggu. Kunjungan kehamilan dilakukan 1 kali, Ny. S mengeluh kenceng-kenceng belum teratur, peneliti memberikan asuhan komplementer dan menjelaskan tanda-tanda persalinan. Persalinan berlangsung spontan normal tanggal 08 Maret 2020 di PMB Tri Rahayu Setyaningsih. Kunjungan nifas dilakukan 3 kali dan tidak mengalami penyulit masa nifas. Asuhan bayi baru lahir dilakukan 3 kali pada By. Ny. S tidak terdapat tanda bahaya.

Kesimpulan : Asuhan berkesinambungan yang diberikan pada Ny. S telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan, banyak manfaat yang diterima oleh Ny. S dari asuhan yang diberikan.

Kata Kunci : Asuhan berkesinambungan, Primipara, Kebidanan.

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta